

# Protokoll zur 9. Sitzung am 14. Juni 2016

Datum	Ort	Beginn	Ende	Schriftführer
14. Juni	(IM) R 242	20:07	22:05	Jonas Pöhler

## Anwesend (15)

- Christian Falk (Christian)
- Christoph Frädrieh (ChrisF)
- Christoph Sonntag (ChrisS)
- Claudio Schmidt (Claudio)
- Fabian Knorr (Fabian)
- Johannes Köstler (Jo)
- Jonas Dallmeier (JonasD)
- Jonas Krüger (Jonas)
- Jonas Pöhler (JonasP)
- Marc Schott (Marc)
- Niko Fink (Niko)
- Nils Steinger (Nils)
- Tobias Hilbig (TobiasH)
- Tobias Susetzky (Tobi)
- Sabina Galdobin (Sabina)

## 1 Berichte

### 1.1 Sitzung des Studierendenparlaments am 9.6.2016 (*JonasP, Niko, JonasK, Claudio*)

- Es wurden insgesamt drei Anträge diskutiert.
  - Antrag zur Einladung zur Sitzung des Studierendenparlaments über Facebook
  - Antrag zum Ergebnisbericht des AStA-SprecherInnenrats über das “Festival Contre Le Racisme Passau”
  - Eilantrag zur Unterstützung des Briefs “Dauerstelle für ständige Aufgaben am Lehrstuhl Kunsterziehung/Ästhetische Erziehung”
- Desweiteren wurde im Zuge des Wahlkampfs ein Video zum Thema “Wie wähle ich?” diskutiert.
  - Das Studierendenparlament hat sich gegen dieses Video ausgesprochen, da darin nicht gegendert wurde und der Inhalt zum Teil nicht korrekt war.

## 2 Diskussionen

### 2.1 Berufungskommission TheoInf (*JonasP*)

- Ähnlich wie die Mitarbeiter könnten nun auch wir Nachrücker bestellen, die übergangslos übernehmen könnten, wenn Mitglieder die Berufungskommission verlassen.
- Da Ramona und Niko nicht mehr allzu lange an der Uni sein werden, sollten wir dies auch wirklich umsetzen.
- JonasP und Marc melden sich und würden sich gerne als stellvertretende Mitglieder nachbestellen lassen.

## 2.2 Exkursion zu Rohde&Schwarz (*Claudio*)

- Ein Großteil der Anwesenden spricht sich für so eine Exkursion aus.
- Wenn wir interessiert an einer Exkursion sind, sollten wir einen Termin dafür finden.
- Claudio wird sich um eine grobe Terminfindung mit Rohde&Schwarz kümmern.

## 2.3 Hausarbeitenplattform

- Die FS Philo war an einer Plattform interessiert, um Hausarbeiten auszutauschen.
- Hierzu wurde bereits ein recht ausführliches Lastenheft erstellt.
- Die Frage, die sich uns stellt, ist wie wir das nun vorantreiben können.
  - Diesen Task als SEP-Thema vorzuschlagen wird vermutlich zu spät für das nächste Semester sein.
  - Man könnte das außerdem an einige Lehrstühle herantragen, da dies eventuell als Bachelorarbeit gut verwertbar wäre.
- Ergebnis: Leute von uns mit Verbindung zu entsprechenden Lehrstühlen würden das an die Ansprechpartner dort weiterleiten.

## 2.4 Neutraler Wahlkampf

- Es werden noch Leute gesucht, die am morgigen Mittwoch den neutralen Wahlstand auf dem Mensavorplatz besetzen.
  - Claudio und Jonas erklären sich bereit, dies zu tun.

# 3 Sonstiges

## 3.1 Eisteestand

- Morgen bauen wir wieder unseren Eisteestand im FIM-Foyer auf.
- Der Schichtplan wird allerdings noch einmal überarbeitet.